



13 Pièces

400 m²

Réf. 017902-BOSCHI26110

997 000 €

Montélimar

Maison à vendre (26200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Region montelimar vidéo par drone disponible sur notre site prestige.
Aux portes de la provence à quelques minutes de montélimar se cache un lieu unique, un refuge rare, presque secret ! Située en position dominante, cette magnifique propriété en pierre vous ouvre ses portes sur un panorama d'exception : une vue panoramique sur la vallée jusqu'aux monts d'ardèche, digne d'une toile de maître. Entièrement tournée vers la nature avec ses 23 ha en grande partie boisée, cette grande maison de caractère offre environ 400 m², dans un écrin de calme absolu. Vous serez séduits par ce lieu ...

Montelimar region - exclusivityat the gateway to provence, just a few minutes from montélimar, lies a unique place, a rare, almost secret refuge! Situated in a dominant position, this magnificent stone property opens its doors to an exceptional panorama: a masterpiece panoramic view over the valley to the ardèche mountains. Entirely turned towards nature, with its 23 hectares (mostly wooded), this large character house offers around 400 m² (4,305 sq ft) of living space, in a setting of absolute peace and quiet. You'll be seduced by this extraordinary place, by the warm, authentic charm of the ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

